
（上接一版）变频空调等新兴产业必需的新型

电子材料，其技术达到国际先进水平。特别值

得一提的是，今年特高压电极箔60%的订单

来自平板显示产业，让宏远人领悟到“科技兴

企”的真谛。

宏远公司引进国外智力，但也不完全依赖

国外智力。韩国技术固然非常先进，但也存在

着“水土不服”的缺点。针对这种状况，该公司

技术人员在消化吸收韩国工艺技术精华的基

础上，加大国产设备和零部件

的运用数量，使第二套生产线

国产率达98%以上，装置更简便，工艺更先

进，而投入资金只是第一套生产线的三分之

一，令韩国专家刮目相看。今年以来，丁钢玉博

士团队与宏远公司技术团队紧密合作，共同研

发了高频低阻抗电容器用电极箔和马达启动

电容器用电极箔，前者已经投放市场，后者下

半年可投放市场，这两个新产品将为该公司实

现年产值5亿元的目标打下坚实的基础。

郭玉梅

宏远：借东风行更远

!

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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门面房出售
现位于高邮市北海

温州商城1号楼 108室、

109室两间门面房，三层

共324平方米，欲寻求出

售，有意者请与曹先生联

系，手机：13901449183。

价格面议，非诚勿扰。
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本报讯 16日上午，记者从市农业招商

中心获悉，为了把扬州市“项目推进年”活动落

到实处，再掀农业招商引资新热潮，本月初开

始，我市在全市范围内组织开展了农业招商引

资“百日会战”活动。

据了解，此次活动，我市各乡镇、园区及有

关部门将围绕全年引进民资15.5亿元、外资

5000万美元的农业招商引资目标任务，拜访

重点客商、主攻重点区域、跟踪已签项目、建设

重点园区，力争11月20日前完成全年农业招

商引资任务。同时，筛选项目信息，挖掘项目线

索，为明年农业招商引资开门红奠定基础。

拜访重点客商。针对上半年我市第八届中

国双黄鸭蛋节、4·17扬州海峡两岸农业推介会

以及5月25日山东寿光农业招商推介会上邀

请的客商，尤其是有意向来我市投资的客商，

进行深入拜访，促进合作。同时，通过我市在外

成功人士以及驻外招商人员等信息渠道，拜访

百名境内外客商，诚邀他们来邮考察投资。

主攻重点区域。长江三角洲是我市农业招

商引资的主攻区域。目前，上海、浙江以及我省

苏南等地区，已有不少客商到我市投资兴业。

在“百日会战”招商引资活动期间，我市将进一

步发挥现有人脉资源优势，以大体量项目、高

科技项目、外资项目、农产品深加工项目为重

点，开展以商招商、以企招商，宣传推介年初包

装的10个重点农业项目以及目前正在包装的

新一批高效农业项目，力争实现农业招商引资

新突破。

跟踪已签项目。组织开展签约项目、在建

项目“回头看”，着力推动一批重大招商项目资

金到账、开工建设、竣工投产；通过开展招商机

制“大提升”活动，进一步完善招商运行工作机

制，健全相关制度，提高工作效率，不断提高招

商引资实效。

建设重点园区。以我市一批重点高效农业

园区（基地）建设为契机，通过“十佳农业园区”

创建活动的开展，进一步完善园区规划，加快

土地流转，推进设施配套，提升农业园区承载

农业项目的能力，力争促成一批高效农业项目

落户园区。 周麟
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根据《高邮市人大常委会2012年工作要点和

议题安排计划》，经主任会议研究，定于9月中下

旬召开市十四届人大常委会第三次会议，听取市

教育局、农业委员会工作情况汇报并进行评议。

为组织开展好这次听取专项工作报告并进

行评议工作，扩大民主参与度，提高评议质量，

保证评议效果，市人大常委会特向社会公告，征

求人大代表和人民群众对两个部门工作的建

议、批评和意见。

有关建议、批评和意见，请于9月10日前，

通过电话（84688931、84688933、84688935)、高邮

人大网站(www.jsgyrd.gov.cn)民情绿色通道或书

面形式向市人大常委会工作评议小组反映。

特此公告

高邮市人民代表大会常务委员会

2012年8月16日

热烈
祝贺明星眼镜盛大开业

戴明
星眼镜

展明星风
采
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● 免费维修

● 免费清洗

● 免费检测

● 免费验光

● 免费更换小配件

1、开业前三天凡到本店购买均送精美礼品一份，送完为止！

2、满200元返50元，满300元返100元，满500元返200元

3、学生凭学生证来购买眼镜，赠送100元抵用券，送完为止！

4、贵宾卡免费办理，积分满1000分返还现金100元。

5、凡乡镇新老顾客来我店购买者均报销车费。

XYW+,Z[\]^\ &'( _ `a.Wbcd efW&)(*$'+$))) 最终解释权归本店

（上接一版）累计近20亿的新增贷款，极大地

缓解了企业融资难的问题，为我市实体经济

的发展提供了强有力的金融支撑。

近几年，企业一直被用工难所困扰，但

今年，我市企业用工荒几乎没有出现。这一

切得益于我市“企业用工保障制度”的建立

健全以及服务企业意识的进一步增强。相关

部门甘当“保姆”，多次组织招工小分队赴外

地为企业招工引才；同时，在全市所有行政

村建立劳动就业社会保障服务站，构建“15

分钟就业社保服务圈”，既解决了劳动者就

业问题，也为企业和劳动者之间搭起了“双

向选择”的平台。据了解，今年上半年，我市

已有近 3000家企业与 14万名职工签订了

全日制劳动合同。 殷朝刚

“瓶颈”破解“化蛹成蝶”扬州城镇发展改革试点工作会议在邮召开
本报讯 16日上午，扬州市城镇发展改革试

点工作会议在邮召开，高邮市、宝应县、广陵区、江

都区等市县（区）发改委相关负责人参加会议。

据了解，全国城镇发展改革试点至今已开

展三批，此次，江苏省仅我市、金坛市及东台市

被国家发改委批准为全国发展改革试点城市

（区）。入选全国发展改革试点城市，对我市今

后的经济社会发展意义重大，对我市加快城市

改革发展步伐具有积极的推动、促进作用。

另据了解，国家和省对入选的试点城市

（区）将给予积极支持，在资金、政策等方面同

等条件下予以倾斜。 钱明晓莉

（上接一版）她希望临泽镇文联充分认清文

联组织的作用，强化建设文化临泽的责任

感和使命感；着力加强文艺队伍建设，努力

打造一支推动临泽经济社会又好又快发展

的文艺主力军；不断推出具有临泽特色的

文艺精品力作，大力推动临泽文化大发展、

大繁荣。

会议选举产生了该镇文联第一届委员会

和文联主席、副主席等。据了解，新成立的临

泽镇文联下设文学创作、书画摄影、民间文艺

和音乐戏剧等四个理事会。

市文联主要负责人为临泽镇文联的成立

揭牌。会前，与会者还观看了以临泽镇为拍摄

元素的音乐微电影《回家》。

又讯：当日上午，市委常委、宣传部部长

张秋红参观了临泽镇境内的部分高邮市级文

物保护单位，她希望该镇在对古镇文保单位

进行修缮的过程中，务必坚持修旧如旧的原

则，以尽量保持其原有风貌。桑春斌 玮玮

临泽镇文联成立

盂城驿登上“国家名片”
1995年8月 17日，国家

邮电部发行《古代驿站》邮票，

我市的盂城驿荣登“国家名

片”（邮票，有“国家名片”之

誉）。

当日，由邮电部文史中

心、中国社会科学院历史研

究所、中国明史学会和高邮

市人民政府联合举办的“95

邮驿文化国际学术讨论会”

在我市盂城驿隆重举行。参

加“95邮驿文化国际学术讨

论会”的专家学者共 74人。

中国明史学会理事、复旦大

学教授杨正泰，台湾明史会

会长、台湾东海大学教授吕

士明，日本古代交通研究会

代表团团长小仓芳彦分别作

了热情洋溢的讲话。邮电部

文史中心负责人陈建田为我

市邮驿博物馆授“邮驿博物

馆”馆牌。邮政总局局长张关

基、联合国国际电信联盟高

级官员赵厚麟、省邮电局副

局长谭小为、扬州市委常委

朱克昌、我市人大常委会主

任沈学惠、政协主席詹岫琪

为“中国历史文化题材邮票

展览”剪彩。我市四套班子领

导出席了活动。

羊仁
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本报讯 16日上午，记者从市农业招商

中心获悉，为了把扬州市“项目推进年”活动落

到实处，再掀农业招商引资新热潮，本月初开

始，我市在全市范围内组织开展了农业招商引

资“百日会战”活动。

据了解，此次活动，我市各乡镇、园区及有

关部门将围绕全年引进民资15.5亿元、外资

5000万美元的农业招商引资目标任务，拜访

重点客商、主攻重点区域、跟踪已签项目、建设

重点园区，力争11月20日前完成全年农业招

商引资任务。同时，筛选项目信息，挖掘项目线

索，为明年农业招商引资开门红奠定基础。

拜访重点客商。针对上半年我市第八届中

国双黄鸭蛋节、4·17扬州海峡两岸农业推介会

以及5月25日山东寿光农业招商推介会上邀

请的客商，尤其是有意向来我市投资的客商，

进行深入拜访，促进合作。同时，通过我市在外

成功人士以及驻外招商人员等信息渠道，拜访

百名境内外客商，诚邀他们来邮考察投资。

主攻重点区域。长江三角洲是我市农业招

商引资的主攻区域。目前，上海、浙江以及我省

苏南等地区，已有不少客商到我市投资兴业。

在“百日会战”招商引资活动期间，我市将进一

步发挥现有人脉资源优势，以大体量项目、高

科技项目、外资项目、农产品深加工项目为重

点，开展以商招商、以企招商，宣传推介年初包

装的10个重点农业项目以及目前正在包装的

新一批高效农业项目，力争实现农业招商引资

新突破。

跟踪已签项目。组织开展签约项目、在建

项目“回头看”，着力推动一批重大招商项目资

金到账、开工建设、竣工投产；通过开展招商机

制“大提升”活动，进一步完善招商运行工作机

制，健全相关制度，提高工作效率，不断提高招

商引资实效。

建设重点园区。以我市一批重点高效农业

园区（基地）建设为契机，通过“十佳农业园区”

创建活动的开展，进一步完善园区规划，加快

土地流转，推进设施配套，提升农业园区承载

农业项目的能力，力争促成一批高效农业项目

落户园区。 周麟
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根据《高邮市人大常委会2012年工作要点和

议题安排计划》，经主任会议研究，定于9月中下

旬召开市十四届人大常委会第三次会议，听取市

教育局、农业委员会工作情况汇报并进行评议。

为组织开展好这次听取专项工作报告并进

行评议工作，扩大民主参与度，提高评议质量，

保证评议效果，市人大常委会特向社会公告，征

求人大代表和人民群众对两个部门工作的建

议、批评和意见。

有关建议、批评和意见，请于9月10日前，

通过电话（84688931、84688933、84688935)、高邮

人大网站(www.jsgyrd.gov.cn)民情绿色通道或书

面形式向市人大常委会工作评议小组反映。

特此公告

高邮市人民代表大会常务委员会

2012年8月16日

扬州城镇发展改革试点工作会议在邮召开
本报讯 16日上午，扬州市城镇发展改革试

点工作会议在邮召开，高邮市、宝应县、广陵区、江

都区等市县（区）发改委相关负责人参加会议。

据了解，全国城镇发展改革试点至今已开

展三批，此次，江苏省仅我市、金坛市及东台市

被国家发改委批准为全国发展改革试点城市

（区）。入选全国发展改革试点城市，对我市今

后的经济社会发展意义重大，对我市加快城市

改革发展步伐具有积极的推动、促进作用。

另据了解，国家和省对入选的试点城市

（区）将给予积极支持，在资金、政策等方面同

等条件下予以倾斜。 钱明晓莉

盂城驿登上“国家名片”
1995年8月 17日，国家

邮电部发行《古代驿站》邮票，

我市的盂城驿荣登“国家名

片”（邮票，有“国家名片”之

誉）。

当日，由邮电部文史中

心、中国社会科学院历史研

究所、中国明史学会和高邮

市人民政府联合举办的“95

邮驿文化国际学术讨论会”

在我市盂城驿隆重举行。参

加“95邮驿文化国际学术讨

论会”的专家学者共 74人。

中国明史学会理事、复旦大

学教授杨正泰，台湾明史会

会长、台湾东海大学教授吕

士明，日本古代交通研究会

代表团团长小仓芳彦分别作

了热情洋溢的讲话。邮电部

文史中心负责人陈建田为我

市邮驿博物馆授“邮驿博物

馆”馆牌。邮政总局局长张关

基、联合国国际电信联盟高

级官员赵厚麟、省邮电局副

局长谭小为、扬州市委常委

朱克昌、我市人大常委会主

任沈学惠、政协主席詹岫琪

为“中国历史文化题材邮票

展览”剪彩。我市四套班子领

导出席了活动。

羊仁

责任编辑

袁慧

（上接一版）“情系秦邮 爱在七夕”主题创作征

文大赛7月上旬起在全国范围内公开征集，共

收到来自省内外的著名诗人、作家创作的近

200篇作品。“我们的节日·七夕———2012‘鹊桥

仙’音舞诗画晚会”将于8月21日下午在扬州

广播电视演播大厅录制，七夕（8月23日）当晚

播出。“浪漫七夕·相亲之旅”活动将突出爱情主

题，于8月18日至19日安排青年男女游览“华

东第一竹海”、参加制陶、参观梁祝“读书处”、泡

温泉等多项互动项目。“七夕”主题书画类邮展

定于七夕（8月23日）当日，在行政中心会议大

厅围绕《宋词》新邮品首发活动举办“七夕”主题

邮展；8月31日，举行《宋词》邮票首发揭幕仪

式，并在邮政局大厅为广大邮迷提供现场纪念

封及特供《宋词》邮品限量销售服务和纪念戳盖

销服务；以“秦邮八景”为题材，发行《盂城古韵》

主题纪念邮册。 晓晖

今年“七夕”主题活动更精彩


